

Championnat régional benjamin d'épée

La Voix du Nord - jeudi 17.12.2009

Les benjamins Valenciennois continuent leur marche en avant. À Maubeuge le 13 décembre, ils étaient engagés à la deuxième étape du championnat régional à l'épée.

- Féminines : Emilie Lebigot termine 2e sur dix.

- Masculins : Valenciennes est toujours en tête mais avec de nouvelles têtes justement. Ils étaient 12 sur 37 participants, et quatre d'entre eux intègrent les quarts de finale. Et ils se sont éliminés entre eux.

L. Merchez termine 2e, T. Levant 3e, R. Guillot 5e, A. Dehaut 6e, C. Hernout 9 e, F. Nawrocki 12e, A. Quinton 16e, A. Pedone 17e, F. Morel 18e , H. Graveline 21e, Q. Herent 22e, A. Avelin 25e.

Au classement régional, huit Valenciennois figurent dans les 16 premiers dont Théo Levant 2e.

Margaux Ledru au Challenge International

La Voix du Nord - mercredi 16.12.2009



photo: La Voix du Nord

Ce week-end (12 et 13 décembre 2009), la Valenciennoise Margaux Ledru a participé à Grenoble au Challenge international cadettes d'épée à Grenoble. Huit nations étaient représentées, soit 254 participantes.

55e au 1er tour de poules, 109e au 2e, elle a ensuite bien progressé : 56 e au 3e, 79e au 4e, et s'est qualifiée pour le tableau d'élimination directe le dimanche.

Là, elle perd son match 15-9 contre une Suissesse. Au final, la Valenciennoise se classe 76e de la compétition, 39e Française et 2e Nordiste.

Pour son maître d'armes, Gérard Blot, « *Margaux a une courte expérience de l'escrime. Elle fera son chemin chez les juniors. Il faut noter qu'il n'y avait qu'une Française dans les huit finalistes et que c'est une Américaine qui remporte l'épreuve. Les États-Unis ont investi l'escrime depuis quelques années il y a du souci à se faire ...* »

Coupe du Monde Junior

La Voix du Nord - vendredi 11.12.2009

Le Valenciennois Alexandre Bardenet, désormais au pole France et au club de Colmar, a terminé troisième de l'étape de coupe du Monde juniors de Alpe Adria à Lignano Sabbiadoro (Italie).

N° 19, il a avancé difficilement dans le tableau en battant dans la douleur l'Allemand Kerekes au premier tour (15-14), puis un autre Allemand, Keck, n° 14 en 16e (15-12), l'Italien Bino, n° 35 en 8e (8-7), l'Allemand Bodoczi, n° 27, en quarts (15-14). Il a chuté en demi-finale face au Russe Prokhorov (n° 2) 15-10. En finale, c'est L'italien Bruttini (n° 15), qui avait déjà sorti le

n°1, qui s'est imposé (15-13).

Le Valenciennois Anthony Commarmond (n°7) a terminé 10e après deux victoires sur Langguth (15-7) et File (15-10) et avant d'être battu par le Suisse Niggeler 15-14 en huitièmes de finale.

Au classement mondial, Bardenet est 11e junior pour le moment. Commarmond est 98e.

Les jeunes Valenciennois découvrent l'épée, leurs aînés ont la nationale 3 dans le viseur

La Voix du Nord - jeudi 10.12.2009



photo: La Voix du Nord

> **Rencontre Douai-Valenciennes en catégorie pupilles.** La FFE (fédération française d'escrime) autorise les pupilles (8-10 ans) à participer à des compétitions officielles au fleuret et au sabre... mais l'interdit à l'épée.

Pourquoi cette interdiction ? Parce que les responsables de l'instance nationale ont décidé que les deux armes conventionnelles devaient être celles des débuts au détriment de l'arme non conventionnelle. Un point de vue que ne partagent pas nombre de spécialistes, dans les clubs d'épée. Ceux de Douai, Valenciennes, Tourcoing et Bruay-la-Bussière ont donc décidé de réagir en organisant des rencontres officieuses inter-clubs car la compétition est l'essence même d'une pratique d'un sport de combat.

A noter, de plus, que l'épée est l'arme qui rapporte le plus de médailles à la France (six titres successifs aux JO et Mondiaux pour l'équipe de France).

Lors de la compétition organisée entre les clubs de Douai et Valenciennes, quatre Valenciennois se sont hissés aux quatre premières places. Pierre Laurent s'est ainsi classé deuxième et Lowenn Pique premier.

> **Championnat régional senior équipe.** Onze équipes du Nord et du Pas-de-Calais ont participé le 28 novembre au championnat régional senior. Le CEV a présenté une équipe composée de deux seniors première année (Augros et Lesnik) et deux juniors dernière année.

Cette compétition était sélective pour l'épreuve de zone qui débouchera sur l'accession en N 3.

Le CEV a terminé troisième se qualifiant donc pour la zone qui aura lieu à... Rodez (!) en mai.

Les épéistes valenciennois se distinguent

La Voix du Nord - jeudi 26.11.2009



Les benjamins T.Levant et A.Dehaut avec C.Deloison

photo: La Voix du Nord

Petits et grands, même combat. Les épéistes du Cercle d'Escrime de Valenciennes ont sorti leurs armes en ce mois de novembre avec des réussites diverses.

> **Benjamins.**- Lors du championnat régional individuel benjamins, Valenciennes a prouvé la richesse de son effectif en présentant 11 tireurs sur les 35 inscrits à l'épreuve. Un tiers au

départ, les Valenciennois représentaient ensuite la moitié des tireurs dans le tableau de huit avant de prendre d'assaut le podium avec les deux premières places pour Théo Levant et Antoine Dehaut. Les benjamins avaient déjà trusté les trois premières places au régional par équipes à Dunkerque mi-octobre.

Cet excellent réservoir, le CEV va devoir l'entretenir et le bonifier pour en faire un cru d'exception.

- Classement des Valenciennois : 1. Théo Levant, 2. Antoine Dehaut, 6. Louis Merchez, 7. Constant Hernout, 9. Hugo Graveline, 12 Florentin Nawrocki, 13. Florian Morel, 16. Alexis Quinton, 18. Matthis Boudjaoui-Ploix, 19. Quentin Herent, 28. Alex Avelin.

> **Circuit national junior N2.**- A Lunéville, ils étaient 66 à tenter leur chance pour décrocher l'une des treize places pour la N1.

C'était l'épreuve de rattrapage après celle de Paris (Chène 72e après être sorti 3e du premier tour de poule, Raphaël Courcier avait terminé 92e et Alexandre Bardenet, désormais à Colmar, 3e). François Chène termine onzième et remplit son objectif. Il tirera donc en N1 le 20 décembre prochain à Toulouse. S'il veut définitivement rester en N1, il devra impérativement accéder au tableau de 32.

Au Cercle valenciennois, petits et grands, même combat

La Voix du Nord - vendredi 20.11.2009

Dimanche 15 novembre a eu lieu à Arras le championnat régional benjamins individuels à l'épée. Sur les trente-cinq inscrits il y avait onze Valenciennois, quatre prenant place dans le tableau final composé de huit éléments. Deux se sont retrouvés sur le podium.

Classement des valenciennes : 1. Théo Levant, 2. Antoine Dehaut, 6. Louis Merchez, 7. Constant Hernout, 9. Hugo Graveline, 12. Florentin Nawocki, 13.

Florian Morel, 16. Alexis Quinton, 18. Matthis Boudjaoui-Ploix, 19. Quentin Herent, 28. Alex Avelin.

Dimanche dernier également, mais à Lunéville cette fois, avait lieu une étape du circuit national junior à l'épée.

Une première épreuve a eu lieu à Paris le 23 octobre et a permis de faire faire un premier tri parmi 337 participants. F. Chene est sorti troisième des qualifiés le samedi mais s'est écroulé le dimanche et a fini 72e. Insuffisant pour rejoindre la N 1. Il devait donc aller à Lunéville gagner sa place, ce week-end, se retrouvant parmi soixante-six participants sachant qu'il y avait treize tickets pour la N 1.

François Chene a terminé 11e et a donc gagné sa place pour l'épreuve N 1 de Toulouse, le 20 décembre.

Réussites et encouragements pour la jeune garde du Cercle valenciennois

La Voix du Nord - lundi 26.10.2009



photo: La Voix du Nord

Point mensuel sur le club d'escrime valenciennois : les résultats sont au rendez-vous...

Samedi 17 octobre, les escrimeurs valenciennes ont participé au championnat régional cadet épée individuel à Dunkerque. Chez les filles, remarquable performance de Léa Fleury qui, bien que minime et forte d'une petite expérience (deux ans seulement), termine sur le podium, à la troisième place. Elle a fait montre de qualités de combattante qui devraient payer dans un avenir pas si lointain. À noter qu'elle avait remporté la même place dans sa catégorie la semaine dernière à Grande-Synthe.

Chez les garçons, Félix Lebigot n'a échoué que d'une touche aux portes du podium après avoir remonté un retard non négligeable. Il est cadet première année et ce résultat l'encouragera pour le reste de la saison.

Le dimanche 18 avait lieu le championnat régional benjamins par équipe, à Dunkerque également.

Sur onze équipes en compétition, quatre étaient valenciennes, ce qui démontre la richesse du vivier.

Mais la performance est dans le classement ! Le CEV a en effet trusté les trois premières places et n'a concédé que la quatrième place, la dernière équipe se classant donc cinquième.

Un tel groupement est très encourageant quand on sait qu'à chaque fois que le CEV comptait dans ses rangs quatre ou cinq garçons de niveau intéressant... Le titre national par équipe tombait dans l'escarcelle valenciennaise dans la catégorie cadet. Il faudra donc patienter quatre ans pour espérer retrouver une telle opportunité. Par ailleurs, la cadette Margaux Ledru a participé avec l'équipe de la ligue du Nord/Pas-de-Calais, à une épreuve internationale à Troyes. Elle a pu se frotter aux équipes juniors de France et d'Allemagne. Une expérience qui comptera.

Les meilleurs étudiants sportifs de l'université étaient conviés à une cérémonie de remise de prix.

La Voix du Nord - lundi 29.06.2009

Cette fin d'année universitaire aura été l'occasion de récompenser les étudiants qui se sont le mieux illustrés dans le domaine sportif. Dominique Sorgato, secrétaire de l'association sportive de l'Université de Valenciennes et du Hainaut-Cambrésis avec Valérie Foucart, s'est félicité du regain d'intérêt pour le sport universitaire le nombre de licenciés valenciennes à la fédération a augmenté de près de 20 %.

Champions de France.- Judo : Jérémy Cadoux-Duc. Boxe française : Cindy Demarle. Karaté : Naser Haddad. Haltérophilie : Melissa Honorez.

Podiums.- Gymnastique rythmique : Pamela Arpin. Échecs : Clément Houriez, Cyril Soyez, Nicolas Przymusinski et Arthur Trannoy. Escrime : François Chène, Raphaël Courcier et Sébastien Congos. Karaté : Jérôme Dargent et Florine Allard. Hockey en salle : Charlotte Warot, Julien Delannoy, Thomas Hervieux, Eddy Deltour, Timothée Froissard, Fernand Demailly, Thomas Masson, Léonard Froissard et Yoann Lebrun.

Nouveau podium national pour les escrimeurs Valenciennes

La Voix du Nord - jeudi 28.05.2009



photo: La Voix du Nord

Pour la sixième année consécutive les « mousquetaires » valenciennois accèdent à un podium du championnat de France avec son équipe junior.

Ce week-end des 23 et 24 mai, à Saint-Quentin avaient lieu les championnats de France juniors. L'équipe valencienne était composée d'Antoine Augros, Alexandre Bardenet, François Chêne et Antony Commarmond. Lors de l'épreuve individuelle, le samedi, les Valenciennois ont obtenu des résultats très moyens. Bardenet et Augros sont tombés dès le premier tour du tableau de 64. Beaucoup de surprises ont ponctué cette épreuve, avec notamment des favoris pas du tout au rendez-vous et tombés tôt.

Dimanche avait lieu l'épreuve par équipes sur laquelle misait beaucoup Valenciennes. L'équipe du CEV s'est fait sortir en demi-finale par Mâcon (45-33) qui a su regrouper des « mercenaires » (trois sur quatre venant d'autres clubs et pensionnaires du pôle de Reims) tout en conservant l'esprit d'une équipe. À noter toutefois que Valenciennes réussit le meilleur score contre cette équipe les grands clubs parisiens de Saint-Gratien et Levallois n'ont pas réussi à faire mieux.

Depuis 2004, Valenciennes a récolté quatre titres et trois places de 3e (2004 : champion de France minimes, 2005 : champion de France cadet, 2006 : 3e en cadet, 2007 : champion de France cadet, 2008 : champion de France junior 2e division, 2009 : 3e en junior 1re division).

Trois des tireurs Valenciennois seront encore juniors l'an prochain.

> Individuels N1 : 9. Commarmond, 37. Bardenet, 45. Augros.

> Individuels N2 : 24. Chêne.

> Equipes N1 : 1. Mâcon, 2. Levallois, 3. Valenciennes

Alexandre Bardenet revient frustré de ses championnats du monde

La Voix du Nord - vendredi 17.04.2009



photo: La Voix du Nord

L'épéiste valenciennois Alexandre Bardenet était aux championnats du monde juniors à Belfast cette semaine. Battu en 16e de finale en individuel et 5e par équipe, il n'est pas satisfait.

Ca avait mal commencé, ça a mal fini. Pourtant, au milieu, il y a eu des motifs d'espoir... et de rage. « *J'ai commencé par perdre mon premier match en individuel puis j'ai remporté tous les autres matches de poule. Je sors tête de série n°13. mais au lieu d'avoir un tableau sympa, je tombe avec trois Ukrainiens du Top 10, le champion du Monde en titre et le vice-champion d'Europe. J'étais très dégoûté.*

» Et décontenancé. Il s'incline face au futur vice-champion, l'Ukrainien Herey (15-8).

Il mise alors tout sur la compétition par équipe. La France passe difficilement le premier tour contre l'Iran, s'en sort miraculeusement contre la Suisse à la mort subite, mais tombe contre l'Italie. « *Ils étaient favoris avec les deux meilleurs mondiaux et le champion d'Europe. Mais comme contre la Suisse, notre dernier relayeur n'a pas été à la hauteur. Sur mes matches, je suis à + 15 contre la Suisse et + 3 contre l'Italie. Je suis déçu d'être passé à côté des mondiaux. Quand on a l'occasion de les disputer, il ne faut pas la gâcher. Je dois analyser ce que j'ai fait, là, c'est encore trop chaud. L'an prochain, cette expérience me servira.*

» D'ici là, le Valenciennois a prévu de relâcher un peu l'entraînement avant de se préparer

pour le Challenge Monal à Paris, coupe du Monde senior du 11 au 13mai. «
C'est l'équivalent des JO en France. Les quatre juniors de l'équipe de France y ont été conviés, ce sera l'occasion de se faire une idée. l'objectif est de passer la journée du samedi. Ensuite, contre le top 16 mondial, ce sera dur.
»

Par équipes, Alexandre Bardenet peut effacer sa déception en individuel

La Voix du Nord - samedi 11.04.2009



photo: La Voix du Nord

Après la déception en individuel, Alexandre Bardenet va devoir se remobiliser sur l'épreuve par équipes demain 12 avril. Mais pour décrocher une médaille, il faudra franchir l'obstacle italien.

Le dossard 13 ne lui a pas porté chance. Pour ses premiers championnats du monde juniors en Irlande du Nord, Alexandre Bardenet a échoué jeudi en 16 e de finale. « Je pense qu'il doit faire la gueule car c'est un gagneur. Il espérait beaucoup mieux. Il visait un podium », estime Gérard Blot, son maître d'armes au Cercle d'escrime de Valenciennes.

Pourtant, sa matinée s'était presque déroulée à la perfection. Hormis une défaite d'entrée contre le champion allemand Haller, l'épéiste valenciennois écrasa ses quatre autres adversaires et termina à la première place du groupe.

Tête de série n° 19 à la sortie des poules, Alexandre Bardenet peina à entrer dans son match à élimination directe face au Russe Anokhin (2-7). Avant de le dépasser sur le finish (15-14). Pour celui qui voulait « gagner le plus de matchs possible », ce succès fut le dernier. Sa route s'acheva au tour suivant contre l'Ukrainien Herey. Ce dernier, sacré vice-champion du monde un peu plus tard dans l'après-midi, ne lui laissa aucune chance (15-8).

L'élève du pôle France espoirs peut toujours se consoler sur l'épreuve par équipes demain. Là encore, le chemin vers la victoire est semé d'embûches. Si les Tricolores atteignaient les quarts, ils pourraient rencontrer l'Italie et les deux meilleurs mondiaux, Ferrarris et Garozzo, « avides de revanche » après leur élimination prématurée en individuel. « Si la France fait une magnifique performance contre l'Italie, elle ira au bout », prédit Gérard Blot.

Alexandre Bardenet vise le titre aux championnats du monde d'épée

La Voix du Nord - jeudi 09.04.2009



photo: La Voix du Nord

Aujourd'hui 9 avril, les fines lames de l'épée masculine entrent en piste à l'occasion des championnats du monde juniors d'escrime, disputés en Irlande du Nord. Parmi ces épéistes, un Valenciennois : Alexandre Bardenet. Pour sa première participation, ce pur produit du Cercle d'escrime de Valenciennes veut décrocher le titre.

« C'est la cerise sur le gâteau. J'ai fait une bonne saison. » Avec une victoire et deux finales sur le circuit de la Coupe du monde, Alexandre Bardenet a mérité sa qualification pour ses premiers championnats du monde juniors d'escrime à Belfast. Et aujourd'hui, pour l'entrée en

lice des épéistes, cette journée pourrait être la plus belle de sa vie si elle venait à épouser son ambition en individuel. « C'est la première place qui m'intéresse », annonce le 19e mondial.

Même s'il a hérité du dossard 13, le Valenciennois ne comptera pas que sur la chance pour monter sur la plus haute marche du podium. Plutôt sur le travail réalisé ces derniers mois, depuis son arrivée au Pôle France espoirs de Reims. Lui qui a fait toutes ses armes au CEV, sous la houlette de maître Blot.

Changement de vie donc mais surtout changement de pratique. « Pour le haut niveau, il faut rentrer dans le moule. Il a donc fallu que je casse mon jeu en club, explique Alexandre. J'ai fait plus de physique. J'ai beaucoup travaillé sur la rapidité et la pénétration de pointe. Je me sens plus guerrier qu'avant. » Tout en ayant fait évoluer son jeu, l'escrimeur de 18 ans n'hésitera pas à utiliser dans sa panoplie ses bottes secrètes : la touche au pied ou à la main. Ses principaux adversaires que sont les Italiens, les Ukrainiens et les Russes devront rester sur leurs gardes...

Se souvenir de Lisieux.

Une technique améliorée, un lumbago résorbé. Ne manque plus qu'à appliquer la devise : un esprit sain dans un corps sain. C'est pourquoi Alexandre va essayer de « recréer le même climat qu'à Lisieux », sa première victoire chez les grands en janvier dernier, à seulement 18 ans. « À l'époque, je n'avais pas la tête à l'escrime mais à mes partiels. Ce n'était que ma troisième compétition seniors. J'y suis allé sans pression. À chaque tour que je franchissais, je me disais "Pourquoi pas ?". Et j'ai fini par gagner, raconte-t-il. Je suis quelqu'un qui aime bien se prendre la tête mais il faut que j'arrête ça. Je ne veux pas me poser de questions. Je suis là pour gagner le plus de matchs possibles. » Et si jamais sa course pour le sacre venait à être stoppée, Alexandre peut toujours se rattraper dimanche dans l'épreuve par équipes. « En équipe, c'est peut-être plus beau car on partage avec les autres », souligne le titulaire tricolore. Avec Romain Courtois, Virgile Marchal et Florian Heimendinger (remplaçant), « y'a moyen d'aller chercher l'or ou un podium ». Et si c'était ça la cerise sur le gâteau ?

Alexandre Bardenet va goûter au très haut niveau

La Voix du Nord - jeudi 26.02.2009



photo: La Voix du Nord

L'épéiste valenciennois, numéro 1 français chez les juniors, participera ce week-end du 28 février à sa première épreuve de Coupe du Monde seniors, à Berne, en Suisse. La fédération française a décidé d'y emmener ses jeunes pousses pour les aguerrir et leur faire toucher, du bout de l'épée, le très haut niveau international.

Que peut raisonnablement espérer Alexandre Bardenet chez nos amis suisses, sinon s'acclimater à l'altitude ? Berne, en son centre, culmine à 540 m. Ça n'empêchera pas le jeune homme d'y tutoyer les sommets. Junior deuxième année, l'épéiste valenciennois prendra part à sa première compétition internationale chez les seniors, une épreuve de Coupe du Monde de surcroît. Vainqueur cette saison d'une étape du circuit Nationale 1 senior (à Lisieux), il n'y sera pas complètement dépaycé. En premier lieu, parce qu'il y côtoiera d'autres juniors français.

La fédération a décidé de donner sa chance à la génération montante ce week-end. Outre Alexandre Bardenet, le pôle espoirs de Reims sera représenté par Romain Courtois (Mâcon) et Florian Heimendinger (Colmar SE), le Levalloisien Virgil Marchal complétant la jeune fournée.

Numéro 4 français, Anthony Commarmond, un autre escrimeur valenciennois, aurait logiquement pu prétendre à cette sélection. Mais la fédé a préféré privilégier Florian Heimendinger, qui reste sur l'expérience (positive) d'un championnat du Monde cadets qu'il avait achevé, en 2007, sur la troisième marche du podium (ex-aequo avec Alexandre Bardenet).

Le CEV, Cercle d'escrime valenciennois, aurait tiré de cette double sélection un légitime sentiment de fierté. Il lui aurait aussi fallu casser sa tirelire.

Car la fédé a beau jeu de sélectionner les athlètes. Dans le même temps, elle renonce à prendre les frais inhérents à la compétition à sa charge. Cent quinze euros pour le vol aller-retour, 150 francs suisses par nuit d'hôtel + 20 E de droits d'inscription... Faites le calcul : le périple helvète n'a peut-être pas de prix pour Alexandre Bardenet mais il a assurément un coût.

Alexandre Bardenet, qualifié pour les championnats du monde

La Voix du Nord - mardi 10.02.2009



A.Commarmond et A.Bardenet

photo: La Voix du Nord

Une épreuve du circuit Coupe du monde junior épée a eu lieu à Bâle, samedi 7 février. C'était la dernière compétition sélective (pour l'équipe de France) en vue du Championnat du monde. Alexandre Bardenet s'est qualifié, mais un deuxième Valenciennois pourrait être du voyage.

A Bâle, dix-neuf nations, soit 117 participants étaient en compétition. Si les Italiens étaient absents, les Américains étaient bien là, se montrant de plus en plus compétitifs. Le danger

devait également venir des solides Européens. Deux Valenciennois avaient été sélectionnés : Alexandre Bardenet qui est monté sur le podium et Antony Commarmond qui s'est classé 59e.

La compétition était organisée selon la formule traditionnelle : tour de poules puis tableau d'élimination directe.

En poule, Bardenet a remporté ses cinq matchs et est sorti n°2 du classement. Avec trois victoires sur six affrontements, Commarmond est sorti n°71.

Dans le tableau 128, Bardenet était exempté Commarmond a été éliminé par un Suisse. En 64e, Commarmond a été éliminé par son camarade du pôle espoirs, Fonson Bardenet l'a emporté, 15-11, face à un Roumain. En tableau 32, nouvelle victoire de Bardenet, 15-12, contre un autre Roumain.

Tableau 16 : Bardenet l'a emporté 15-10 contre un Tchèque.

En quart de finale, Bardenet a gagné 15-11 contre le tombeur de Commarmond. Mais, en demi-finale, le Valenciennois s'est incliné de justesse (13-12) contre Marchal, de Levallois, qui l'avait déjà battu en finale du N1, à Toulouse, dimanche dernier.

Sachant que les points acquis sont reportés l'année suivante, le classement mondial des deux Valenciennois ne s'est fait que sur les trois épreuves de cette saison alors qu'ils ne sont que juniors 2. Bardenet grimpe à la 22e place et Commarmond à la 56e.

Alexandre Bardenet a son billet en poche pour le Championnat du monde à Belfast, le 8 avril en individuel, et le 10 en équipe. Antony Commarmond est en balance avec un autre élément du pôle.

Les Valenciennois se sont bien battus

La Voix du Nord - jeudi 05.02.2009

Bons et moins bons résultats pour les escrimeurs valenciennois engagés dans plusieurs compétitions le week-end dernier du 1er février.

> **A Toulouse, dimanche**, avait lieu un rendez-vous important dans le cadre du circuit N 1 juniors épée qualificatif pour le championnat de France.

Les 91 meilleurs français étaient présents. A l'issue de la compétition, les 32 premiers restent en N 1, les autres redescendent en N 2. Cinq Valenciennois étaient engagés. Alexandre Bardenet, qui avait remporté l'épreuve l'an dernier a remporté douze victoires sur douze en poules. Il n'a échoué qu'en finale sur le score étriqué de 15/13. Antoine Augros, pour sa première participation en N 1, a obtenu un résultat plus que positif. Après huit victoires sur douze en poules et quelques matches intéressants dans le tableau, il s'est incliné en 1/8e de finale contre son camarade de club, Alexandre Bardenet (score tendu 15/12). Antoine s'est classé 11e et reste en N 1.

Antony Commarmond a chuté à la surprise générale en 1/32e de finale et sur un score large. Il a pris une 39e place qui ne reflète pas son niveau.

François Chene, qui avait gagné le N 2 de Valenciennes pour s'autoriser, lui-aussi, l'accession à l'élite a disputé un deuxième tour de poule calamiteux avec des cloques dans la main armée. Il n'est pas passé et se classe 77e.

Margaux Ledru, cadette 1, avait fièrement gagné sa place en N 2, « à la maison ». Cette année, au premier tour, elle était tétanisée par l'enjeu. Elle a réalisé une deuxième poule correcte avec trois victoires sur six. Elle a terminé 76e et retournera en N 2 avec un peu plus d'expérience.

> **A Valenciennes**, ce même dimanche, était organisée une épreuve de zone du circuit Horizon 2020 minime (1/4 de finale du championnat de France).

Cette compétition sélective pour l'interzones (1/2 finale du France) a réuni 142 garçons dont cinq Valenciennois Félix Lebigot, trentième après les poules, a été exempté du tableau de 128. Il a gagné son 1/32e (10/1) et chuté en 1/16e. Il s'est classé 43e de l'épreuve et devrait figurer dans le quota pour l'étape suivante.

Guillaume Collet était 49e après les poules. Il a été exempté du 128 mais est tombé en 1/64e. Il a terminé 49e et devrait accompagner son camarade de club au Creusot.

Bastien Aglave, Matthieu Bricout et Théophile Janot sont sortis des poules aux mauvaises places. Ils sautent tous dans le tableau de 64 et se classent respectivement 62e, 73e et 91e.

Championnat de France minimes

La Voix du Nord - samedi 31.01.2009

Le Cercle d'escrime de Valenciennes organise dimanche 1er février, à la salle Vauban, un quart de finale du championnat de France minime à l'épée filles et garçons. Le grand quart nord-est de la France sera réuni à cette occasion, à savoir les ligues Nord - Pas-de-Calais, Alsace, Lorraine, Picardie, Bourgogne, Franche-Comté et Champagne-Ardenne. Deux cent cinq participants sont attendus (143 garçons, 62 filles). Chaque épreuve de ligue a dégagé un quota de tireurs qui viendront gagner leur place pour la demi-finale (France ouest - France est). La finale, qui s'appelle « Fête des jeunes », aura lieu à Paris début juin. À la salle Vauban, le CEV présentera cinq tireurs qui tenteront d'entrer dans le tableau de seize pour gagner leur place au Creusot le 5 avril ; ce sont des jeunes non encore aguerris à la compétition, à qui il

faudra beaucoup de chance dans le tableau d'élimination directe pour éviter les têtes de série.

Le junior Alexandre Bardenet s'impose chez les seniors

La Voix du Nord - mercredi 21.01.2009



photo: La Voix du Nord

L'épéiste valenciennois Alexandre Bardenet a remporté les 17 et 18 janvier le circuit N1 senior à Lisieux. Il devance quelques-uns des meilleurs Français.

Encore junior, Alexandre Bardenet s'est imposé sur le circuit senior. Et pas sur une petite compétition. Une épreuve de Nationale 1 qui rassemblait 218 tireurs.

Samedi, il passa un bon premier tour de poule pour terminer troisième. Deux autres Valenciennois étaient également engagés : Antoine Augros et Alexandre Commarmond (juniors 2e année). Augros chuta le samedi en 32e de finale (34e alors que les 32 premiers passaient ce tour) alors que Commarmond terminait 13e. Commarmond et Bardenet passent les deux premiers tours de poule (8 victoires) avant d'intégrer le tableau final. Commarmond chute d'entrée dans le tableau final (15-12) alors que Bardenet gagne tous ses matches sans difficulté prenant même sa revanche sur Borel qui l'avait battu en finale du championnat de France junior 2008. Il remporte brillamment l'épreuve en laissant derrière lui les n° 5, 7, 8, 9, 10, 14, 16, 25... français ainsi que le n°1 Hollandais.

Au palmarès de ce tournoi, il rejoint de prestigieux aînés : G. Grumier en 2007 (champion olympique 2008), Erik Boisse en 2004 et 1998 (champion olympique 2008), Hughes Obry en 1995 (champion olympique 2004) et Philippe Boisse en 1990 et 83 (champion olympique

1984).

Avec trois épreuves de Coupe du monde junior, cette compétition est sélective pour la participation au championnat du monde junior en avril. Avec ses résultats en coupe du monde junior et avant la dernière étape à Bâle, le CEV peut espérer envoyer deux tireurs aux mondiaux pour la plus grande satisfaction du maître d'armes Gérard Blot.

> Coupes du monde junior.- Laupheim : 14. Bardenet, 26. Commarmond. Lignano : 3. Commarmond, 14. Bardenet 14.

Circuit senior N1 (Lisieux) : 1. Bardenet, 33. Commarmond.

Prochaine et dernière étape : Bâle le 7 février.